

## Hammerspitzenüberschreitung – Allgäuer Klettersteige

Mi., 13.08. bis Fr., 15.08.2025

Von Gerhard Ziaja

Pünktlich um 8:00 Uhr traf sich unsere Gruppe am Parkplatz der Fellhornbahn – und besser hätte das Wetter für unser Vorhaben kaum sein können. Auf dem Programm stand an diesem ersten Tag der Zwei-Länder-Klettersteig (C/D) mit anschließender Hammerspitzenüberschreitung. Allen war klar, dass dies ein anstrengender Tag werden würde, daher entschieden wir uns für die kraftsparende Aufstiegsvariante mit der Fellhornbahn.

Oben erwarteten uns strahlender Sonnenschein, großartige Ausblicke und eine spannende Tour mit abwechslungsreichen Passagen. Absturzgelände, ausgesetzte Wege, gesichertes Klettern, mehrere Gipfelkreuze und der Tagesabschluss auf der Fiderepasshütte – besser konnte es kaum laufen, auch wenn die Hitze uns ganz schön forderte.



Nach einer erholsamen Nacht starteten wir in einen neuen, ebenso traumhaften Tag. Über die Fiderescharte erreichten wir den Einstieg in den Mindelheimer Klettersteig (B/C). Der Steig ist lang, aber wunderschön – und da unser Etappenziel die Mindelheimer Hütte war, konnten wir die Tour in vollen Zügen genießen. Am Abend wurden wir dort mit einem herrlichen Sonnenuntergang belohnt.

Am dritten Tag stand der Abstieg an. Über die Roßgundscharte ging es hinab ins Tal zurück zum Fellhornparkplatz. Vollzählig ohne Verluste und Zwischenfälle erreichten wir unser Ziel – und das sogar früh genug, damit alle ihre weiteren Pläne für den Tag umsetzen konnten. Besonders beeindruckend: Frank setzte sich noch aufs Fahrrad und fuhr die über 300 km bis nach Hause!

Mit dabei waren:

Xun und Peter, Svetlana und Bernd, Frank



